

## **Progres Pekerjaan Lanjutan Renovasi Makoramil 0824/14 Panti, Pasang Kerangka Atap**

**Siswandi - [PANTI1.INDONESIASATU.ID](https://PANTI1.INDONESIASATU.ID)**

Jun 15, 2023 - 16:29



JEMBER – Pekerjaan lanjutan renovasi Makoramil 0824/14 Panti memasuki tahapan pemasangan kerangka atap dari kayu, oleh anggota dan masyarakat, bergotong royong terus melakukan percepatan pengerjaan.



Hal ini sesuai pemantauan kami pada Kamis 15/06/2023 yang terlihat pengerjaannya terus dilakukan percepatan, dengan tenaga tukang orang-orang sekitar Makoramil dibantu oleh anggota Koramil 0824/14 Panti.

Saat kami wawancarai Danramil 0824/14 Panti Kapten Chb Mulyadi, yang juga ikut bergotong royong bersama masyarakat dan anggota tersebut menyampaikan, bahwa kelanjutan pembangunannya ya seperti nini yang sudah kita laksanakan, kita terus melakukan percepatan.

Kalau kerangka ini sudah selesai tentunya kegiatan lanjutan yaitu pemasangan genteng, kita mengganti semua genteng dengan genteng baru, karena genteng lama sudah tidak dapat dipakai, rapuh termakan usia.



Tembok keliling kita tinggikan sekita 0,5 meter, sehingga tampilannya lebih tinggi, kokoh dan manambah wibawa Koramil 0824/14 Panti.



Saat ditanya perkiraan anggaran yang dihabiskan, Kapten Chb Mulyadi tersenyum dan menyampaikan bahwa kita sulit menghitungnya, karena semua bantuan datang berupa barang, sehingga kita tinggal mengerjakan saja.

Tentunya saya selaku Danramil 0824/14 Panti, menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah berpartisipasi, semoga bantuan yang diberikan dicatat sebagai amal oleh Allah SWT. Jelas Kapten Chb Mulyadi.

Sementara itu Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinbarso, dalam konfirmasi sangat mengapresiasi kepada Koramil Jajarannya yang sedang berbenah, termasuk Makoramil 0824/14/Panti, semoga segera selesai.



Selaku Komandan Kodim 0824/Jember tentunya saya menyampaikan terima kasih atas kepedulian semua pihak, terhadap pembangunan markas Koramil jajarannya, demikian halnya kepada anggota jajaran, hendaknya selalu baik-baik dengan masyarakat, baik dalam sikap, tindakan dan perbuatan, dengan bantuan semua elemen masyarakat, tentunya apapun dapat kita kerjakan, apalagi cuma membangun Makoramil. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)